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 Preg.mo Presidente Destro, 

ringraziandoLa per il gentile invito, come già comunicato dalla mia segreteria, non potrò 
partecipare al Forum “Venice Sustainable Fashion Forum”, a causa di concomitanti impegni 
istituzionali. 

 Affido, pertanto, a queste righe il mio augurio di buon lavoro alle relatrici e ai relatori. 
Discutere di questi temi è fondamentale per pensare a una crescita sostenibile anche nel settore 
fashion, superando i vecchi metodi della fast fashion, altamente inquinanti e non sostenibili in termini 
ambientali.  

 Venezia, candidata a capitale mondiale della sostenibilità, è quindi un luogo ideale per 
discutere di questi argomenti e confrontarsi su modelli di sviluppo della moda che tengano conto 
dell’impatto socio-ambientale, ma anche della necessità di innovare e saper comunicare quanto sia 
fondamentale la qualità di un prodotto e il minor dispendio di risorse naturali per produrlo. 

Questo è il movimento della sustainable fashion che mira a cambiare l’industria del fashion 
con materiali e processi produttivi che non danneggiano l’ambiente e rispettano anche i diritti dei 
lavoratori. 

Certo che da questo incontro emergeranno buone sinergie fra i diversi attori coinvolti, rivolgo 
a tutti i presenti i miei cordiali saluti. 

    

 
 
    Dott. Luca Zaia 
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